

## Jugend in Arbeit

Recklinghausen, Juni 2022 — Schon am 30. Mai überreichte der Vorstand und das Kuratorium der EDEKA Rhein-Ruhr Zukunftsstiftung einen symbolischen Riesen-Scheck in Höhe von 23.820 Euro an das Team der Vereins "Jugend in Arbeit".

"Jugend in Arbeit e.V" hilft jungen Menschen dabei, fit fürs Berufsleben zu werden. Mit pädagogischen Trainingsangeboten oder Bewerbungshilfen begleitet der Verein Jugendliche dabei, die Ausbildungsreife zu erreichen. "Mit dem Geld finanzieren wir ein Programm zur Berufsvorbereitung den sogenannten "Talentschuppen" für Jugendliche im Alter von 16 bis 18 Jahren", freut sich Arndt Lehmann, Mitarbeiter der Geschäftsführung.

Auch die EDEKA-Kaufleute vom Vorstand der Stiftung sind glücklich, "Wir wollen mit unserer Stiftung Kindern und Jugendlichen, die keinen leichten Start ins Leben hatten, eine faire Chance auf Bildung und Zukunftsmöglichkeiten bieten. Mit unserem Engagement hier in Duisburg können wir dazu unseren Beitrag leisten", so der Vorstandvorsitzende der Zukunftsstiftung Heinz Hövener.

Die EDEKA Rhein-Ruhr Zukunftsstiftung wurde 2020 von den EDEKA Kaufleuten aus der Region gegründet. Ziel ist es, insbesondere Kindern und Jugendlich durch Bildung und Ausbildung bessere Chancen auf ein abwechslungsreiches und erfülltes Berufsleben zu geben. Dazu unterstützt die Stiftung entsprechende Initiativen und Projekte mit finanzieller Förderung. Aktuell unterstützt die Stiftung sieben Initiativen und Organisationen in der Region.